

NOVEDADES Cambio, en el Gabinete de Argentina

BUENOS AIRES, Oct. 28, UPI, AP y AFP.— La presidente María Estela Martínez de Perón introdujo hoy un nuevo cambio en su gabinete, el séptimo en menos de cinco meses, reemplazando al ministro de Bienestar Social, Carlos Emery, por un funcionario allegado al ex hombre fuerte José López Rega.

Si bien el relevo de Emery no fue inesperado por cuanto que el alejamiento ya había sido anticipado por fuentes cercanas al gobierno, lo que causó sorpresa fue que hubiera sido reemplazado por Aníbal de Marco, actual presidente de la Lotería de Beneficencia y Casinos, una dependencia del ministerio de Bienestar Social, cartera que era investigada por su manejo en la época de López Rega.

Entre tanto, el panorama sindical continuó agitado hoy con huelgas y otras medidas de fuerza, como presión al gobierno para que otorgue aumentos de salarios y otros beneficios laborales.

Por lo menos siete sindicatos se hallan en conflicto.

NOVEDADES

Viene el Ministro Argentino de Comercio

BUENOS AIRES, Oct. 28, AP.— El secretario de Comercio Exterior, Leopoldo Tettamanti, salió para México y Cuba, donde realizará gestiones tendientes al aumento del intercambio comercial.

En México participará en los actos conmemorativos de la creación del Banco Nacional de ese país.

ULTIMAS NOTICIAS

Asesinan a un Gerente de la Fiat Argentina

CORDOBA, Argentina, 29 de octubre. (AP y Latin-Reuters)—Unos guerrilleros asesinaron hoy al gerente de personal de plantas locales de la empresa italiana Fiat, Alberto Salas, informó la policía.

Salas, de nacionalidad argentina, era coordinador de personal de las firmas Materfer y Grandes Motores Diesel, ambas del complejo Fiat, que se hallan en conflicto con su personal.

Un grupo armado se presentó hoy en el domicilio de Salas, en el barrio residencial de Ipona, en esta ciudad, la segunda de Argentina, a 750 kilómetros al norte de Buenos Aires. Luego de dominar a la guardia que custodiaba a Salas, aguardó la salida del empresario, y según el informe policial, le dio muerte con disparos de armas automáticas.

Los atacantes huyeron en varios vehículos. Se ignora a cuál de los grupos guerrilleros que actúan en el país pertenecen.

Fiat había amenazado con cerrar sus plantas de Materfer y Grandes Motores Diesel hace varias semanas, luego que algunos de sus ejecutivos fueron retenidos por la fuerza dentro de la planta. Pero la empresa acató luego una intimación del Ministerio de Trabajo y las actividades se reanudaron.

HALLAN 3 CADAVERES EN BAHIA BLANCA

Los cadáveres acribillados a balazos de dos hombres y una mujer, uno de ellos locutor radial, fueron hallados en un desolado paraje a quince kilómetros de Bahía Blanca, informaron voceros policiales.

Los cuerpos presentaban múltiples impactos de balas añadieron las fuentes.

Una de las víctimas fue identificada como Mario Goldberg, locutor de la Radio LU 2 de esta ciudad, quien había desaparecido anoche luego de concurrir a un cine.

Los otros cadáveres pertenecían a Hugo Vita y Esther Giorzo, de quienes la policía no divulgó antecedentes criminales o políticos.